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Si sono ritrovati in un centinaio, a un anno dalla nomina di Massimo Rosetti alla
presidenza

25 Settembre 2023 Un'insolita serata conviviale, senza formalismi ma con molta voglia di stare

assieme, per chiudere idealmente la stagione estiva.

Al suo primo anno da presidente dell’Ordine degli Ingegneri della provincia di Ravenna, Massimo

Rosetti ha coinvolto il suo cda e decine degli iscritti in una braciolata all’aperto, organizzata

all’area grill “Fata Roba” di Savio, nel corso della quale più di un centinaio di colleghi ha avuto

modo di ritrovarsi.

Presenti l’assessore all’Urbanistica del Comune, Federica Del Conte – a sua volta ingegnere iscritto

all’Ordine – che ha dato alla serata anche un tocco di ufficialità, alcuni ingegneri appassionati di

musica che hanno proposto momenti di musica dal vivo e lo stesso Rosetti che, nel ringraziare tutti i

presenti, ha promesso in futuro ulteriori occasioni di questo genere, per rendere più facile il

rapporto fra gli iscritti anche al di fuori delle occasioni ufficiali.

Nella foto, il presidente dell’Ordine, Massimo Rosetti, e l’assessore all’Urbanistica, Federica Del Conte
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